
Revitalisierung des Stadthallenareals 
 
 
 

Ergebnisniederschrift 
zur 1. Arbeitskreissitzung am 21.05.2008 

 
 
Anwesende:  Frau 2. Bürgermeisterin Johanna Gückel, Herr Peter Zant, Herr Hans 
Fleischmann, Herr Josef Deml, Frau Marianne Deml, Herr Martin Birner, Herr Anton 
Scherr, Herr Martin Scharf, Herr Franz Koller und Herr Johann Weichselmann. 
 
Entschuldigt waren Herr Stephan Ludwig und Herr Bert Maderer. 
 
Die 2. Bürgermeisterin Johanna Gückel begrüßte die Teilnehmer und leitete die 
Sitzung. Anschließend wurde Folgendes festgelegt: 
 
Herr Hans Eibauer, Dietersberg 1, 92539 Schönsee soll als Moderator des 
Arbeitskreises fungieren und bereits die nächste Arbeitskreissitzung leiten. Ob 
weitere zur Mitarbeit bereite Bürger in den Arbeitskreis aufgenommen werden (z.B. 
Mitglieder der Lenkungsgruppe) soll zusammen mit dem Moderator entschieden 
werden. 
 
Der Arbeitskreis trifft sich alle zwei Wochen, grundsätzlich am Montag, 18.00 Uhr; die 
nächste Sitzung soll allerdings am Dienstag, 03.06.2008, 18.00 Uhr stattfinden. 
 
Meinungen/Vorschläge: 
Die Stadt soll nach Möglichkeit den „Hirschenwirtstadel“ und den „Brunnenbäcker-
Stadel“ erwerben.  
 
Mitglieder des Aktionsbündnisses regten an, auf den Edeka-Markt zu verzichten. Als 
Alternative wurde eine Markthalle für selbstvermarktende Landwirte sowie für 
Flohmärkte, ein Hotel oder eine Kinderspielhalle (wie z.B. in Nabburg) 
vorgeschlagen. 
 
Alles Weitere soll in den nächsten Arbeitskreissitzungen besprochen werden. 
 
 

Neunburg vorm Wald, 06.06.2008 
Stadt Neunburg vorm Wald 

 
 
 
 
 
     Gückel         Weichselmann 
2. Bürgermeisterin           Schriftführer 
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